



**DIÁLOGOS UDEM  
X NUEVO LEÓN**  
ELECCIONES — 2021

# Yolanda Cantú García



Yolanda Cantú García actualmente es candidata ciudadana del Partido Acción Nacional a la alcaldía de Monterrey. Nació en esta ciudad, capital del estado de Nuevo León el 6 de mayo de 1984. Es directora y co-fundadora de Coet Impulsando el Liderazgo de la Niñez A.C. Se estableció por primera vez en marzo de 2010 como un proyecto voluntario que brindaba servicios humanitarios y sociales a los residentes de Guadalupe, NL. Mediante la aplicación de pruebas psicológicas, asesoramiento para padres, tutoría académica y educación asequible, la organización logró proporcionar recursos educativos a grupos marginados.

Durante un periodo de cuatro años, Coet A.C estableció un plan piloto en edades elementales basado en los enfoques y mejores prácticas tropicalizadas para educación de equidad y bilingüismo. Como resultado de los esfuerzos de colaboración entre estudiantes y educadores en el diseño de este nuevo plan de resiliencia, los estudiantes ganaron movilidad educativa, motivación personal, promoción del idioma anglosajón y menor exposición al crimen y violencia de género.

Inspirado por el programa "Head Start" del Departamento de Salud y Servicios Humanos de EE. UU., Coet desarrolló una declaración de misión en la que se comprometía a apoyar a las familias de bajos ingresos. Cantú y Coet A.C continuaron ganando impulso en las comunidades y finalmente, se convirtió en la receptora de dos elogios destacados: en 2016, el ex presidente Barack Obama y el Departamento de Estado de los Estados Unidos reconoció formalmente a ambos como una de las 250 organizaciones sin fines de lucro más innovadoras de América Latina. En 2018, fue aceptada en el prestigioso programa de posgrado MAIDP de la Universidad de Chicago inspirado por Obama en la creación de líderes sociales con impacto social.

En los últimos años, Yolanda y Coet han establecido una asociación estratégica con Participación Social, el Gobierno estatal de NL y los educadores del sector público educativo con el fin de reducir la violencia y desigualdad educativa en la primera infancia. Actualmente es coordinadora educativa para la comunidad Latina en la Ciudad de Chicago Illinois. Su gran contribución promueve el generar campañas de resiliencia en conjunto con el Club Rotario de la Villita para concientizar la equidad de género entre jóvenes migrantes. A sido invitada como alumna y activista distinguida a campos y escuela de refugiados por el Príncipe Hassan Bin Talal en Jordania y el Gobierno de Desarrollo de Malasia. Se le reconoce por promover la resiliencia y equidad en la infancia como factor crucial para reducir la violencia y aumentar comunidades de paz.

Yolanda y Coet impactan día con día la gran credibilidad educativa basada en evidencia social debido a su cultura de transparencia financiera y datos cuyo fin es generar alcance a la masa mediante programas de responsabilidad social sustentables

**4 de mayo**

**6 P.M.**

Vía  [udem.edu.mx/DialogosUDEM](https://udem.edu.mx/DialogosUDEM)

**UNIVERSIDAD  
DE MONTERREY**